

# *Les États-Unis ne peuvent pas fabriquer du matériel sanitaire contre la pandémie ; il dépend de la Chine.*

---



Washington, 20 avril (RHC)- « Les États-Unis n'ont pas la capacité suffisante pour fabriquer à eux seuls les fournitures médicales et ils dépendent de la Chine » assure un expert nord-américain.

Charles Dunaway, expert en questions internationales a assuré, au cours d'une conférence de presse donnée aujourd'hui à la chaîne PressTV, qu'au milieu de la pandémie du nouveau coronavirus, les États-Unis sont devenus absolument dépendants de la fabrication chinoise non seulement de fournitures médicales mais de presque tout.

« La vérité est que notre pays n'a pas la capacité de fabriquer de façon indépendante ni des fournitures médicales ni des équipements de protection personnelle » -a-t-il ajouté-.



**Radio Habana Cuba**